

Casa Refugio Citlaltépetl dedica “Ciclo de cine comentado” a los 80 años del exilio español

Publicado el 04 Noviembre 2019

SC/CDPC/1392-19

En noviembre, **Casa Refugio Citlaltépetl**, recinto de la **Secretaría de Cultura de la Ciudad de México** que trabaja en favor de los derechos humanos, procesos migratorios, libertad de expresión y derechos culturales, tiene programada una amplia **cartelera gratuita** de talleres, conferencias y presentaciones editoriales, además de un *performance*, exposición y “Ciclo de cine comentado”.

Con funciones todos los jueves del mes a las 19:00 horas, el “**Ciclo de cine comentado**” está dedicado a los **80 años del exilio español**. El día 7 abrirá las proyecciones el documental *Los puños llenos de semillas*, del director Carlos Romera, quien conversará con Eduardo Aznar Campos, cónsul general de México en España; Josefina Tomé Méndez, vicepresidenta del Ateneo Español de México, y María Cortina Icaza, directora de Casa Refugio Citlaltépetl.

El 14 se podrá ver el documental *La maestra Dorita*, de Carlos Romera, realizador y director que dialogará con María Luisa Capella, del Centro de Estudios de Migraciones y Exilios (CEME), e Isabel Rosique, sobrina de Dorita Monje. El 21 se proyectará *Maternidad imposible*, de Emilio Gómez Muriel, y el 28 *El balón que vino de México*, de Jerónimo García Castela.

Una colaboración sueca, chilena, iraní y mexicana que critica las políticas migratorias de Europa, Estados Unidos y nuestro país se hará presente el miércoles 6, a las 18:00 horas, con el *performance* de música en vivo **Manifiesto de las madres**, el cual es realizado por el grupo Queer Feminista FUL de Suecia y la asociación civil Madres Soñadoras Internacional/ DREAMers Moms USATijuana.

Para el martes 12, a las 19:00 horas, tocará el turno a *Ida Börgel*, una de las poetas suecas con más renombre en estos días, que presentará su libro traducido al español **Ma**, en el que aborda la violencia y las migraciones a lo largo de la historia. El evento es organizado en conjunto con la Embajada de Suecia en México.

Rodrigo Hidalgo, uno de los cronistas más jóvenes de la capital del país, quien en colaboración con Canal Once realizó la serie de cápsulas documentales La Ciudad de México en el tiempo, estará al frente de la conferencia “**La Condesa en el tiempo**”. La cita para conocer sobre la riqueza arquitectónica y urbanística de esta colonia donde se sitúa Casa Refugio Citlaltépetl es el miércoles 13, a las 19:00 horas.

Una semana después, el martes 19, a la misma hora, el escritor **Juan Pablo Ramos** comentará con el público su novela corta **Emerson en Tijuana**, que trata sobre migración y arte contemporáneo. El autor es licenciado en Literatura y Creación Literaria por Casa Lamm y maestro en Letras Españolas por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

Mientras que el viernes 29, como parte del **Festival Internacional de Fotografía FotoMéxico 2019**, se inaugurará a las 17:00 horas la exposición fotográfica **Les petites Haïtis**, de **Olivia Vivanco**, que bajo la curaduría de Gemma Argüello aborda la profunda complejidad y contrastes de la inmigración haitiana al continente.

Ese mismo día, pero a las 19:00 horas, se presentará el libro **La emboscada. Asesinato y memoria de cuatro periodistas holandeses en El Salvador**, en el que se relata cómo seres queridos, familiares y la sociedad en general, durante más de tres décadas han sufrido dolor y han exigido justicia por la pérdida de cuatro periodistas holandeses.

Todos los sábados de noviembre y diciembre, de 11:00 a 13:00 horas, la escritora Rosa María Getino Granados imparte el **taller “Creación literaria”**, cuyo objetivo es fomentar el gusto por la lectura y la escritura en diversos géneros a través de actividades teóricas y prácticas. Con inscripción previa, también se podrá cursar sin costo el **taller de “Periodismo”** organizado por Quinto Elemento Laboratorio de Periodismo A.C, el sábado 30 del mes.

Casa Refugio Citlatépetl se encuentra ubicada en la calle Citlaltépetl 25, colonia Hipódromo Condesa, alcaldía Cuauhtémoc. Para conocer más detalles de la programación en este recinto, consulte sus redes sociales oficiales en Facebook (@CRCitlatépetl) y Twitter (@CRCitlatépetl).

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

